



Garanti à vivre

# communiqué

Lyon, 7 JANVIER 2020

## CUISINES AVIVA OUVRE SON 92<sup>èME</sup> MAGASIN À ARLES

L'enseigne Cuisines AvivA est fière d'annoncer l'ouverture de son 92ème magasin, le 2 janvier, à Arles. Il s'agit du 10ème magasin dans la région Provence-Alpes-Côte-d'Azur.



Avec l'ouverture de son 10 ème magasin, Cuisines AvivA poursuit le développement de son réseau de franchises dans la région Provence-Alpes-Côte-d'Azur. Il s'agit du 4ème magasin implanté dans le département des Bouches-du-Rhône.

Cuisines AvivA propose depuis plus de 20 ans des cuisines de haute qualité, fabriquées et assemblées en Allemagne, avec les cautions d'excellence et de robustesse propres aux certifications allemandes, toujours à des prix très accessibles.

« Virgile Bertrand dispose déjà d'une solide expérience du monde de la cuisine et de l'entrepreneuriat puisqu'il a été poseur pour notre réseau durant plusieurs années.

Il vient de quitter le département du Rhône pour s'installer dans le sud et contribuer au développement des Cuisines AvivA. Nous sommes heureux de compter, parmi nos rangs, un élément comme lui et lui souhaitons une pleine réussite.» commente Bernard Abbou, Directeur Général des Cuisines AvivA. Virgile Bertrand est à la tête d'une entreprise de pose depuis 10 ans et aspire désormais à une autre branche des cuisinistes. Entrepreneur depuis toujours, il connaît et a travaillé de nombreuses fois avec Cuisines AvivA. La vente et le monde de la cuisine le passionnent et il est aujourd'hui à même d'exploiter ses connaissances techniques et entrepreneuriales au profit de gestionnaire de magasin. De plus, ce n'est pas seul qu'il déposera ses bagages à Arles, puisqu'il sera bien évidemment accompagné de sa famille, heureuse de le suivre dans ce nouveau projet de vie.

« Je travaille avec Cuisines AvivA depuis 8 ans et j'ai eu de très bons contacts avec les équipes. Je me lance en toute confiance, connaissant parfaitement le réseau », Virgile Bertrand, franchisé Cuisines AvivA Arles

Le magasin de Arles dispose d'un espace de 255 m², 9 expositions de cuisines et d'une équipe composée de Virgile Bertrand, deux concepteurs-vendeurs ainsi qu'une assistante de gestion pour accompagner les clients dans leurs futurs projets.





À l'occasion de l'ouverture du magasin, une campagne promotionnelle est déployée du 8 février au 31 mars avec jusqu'à 6 électros offerts à l'achat d'une cuisine (voir conditions en magasin).

## À PROPOS DE L'ENSEIGNE AVIVA

C'est en 2000, à Annecy, que naît la première enseigne de cuisines « high value, low cost ». Après avoir testé avec succès ce concept novateur, Cuisines AvivA lance son développement en franchise dès 2007 et est aujourd'hui présent dans toutes les régions de France.

Seul distributeur indépendant, Cuisines AvivA a mis en place une véritable centrale de référencement et de services. L'enseigne négocie auprès des fabricants et sélectionne pour ses clients une offre de produits unique proposée à des prix toujours compétitifs.

Pour conforter sa croissance sur son marché, Cuisines AvivA se concentre sur son coeur de métier : le commerce et se réinvente en bousculant les codes du secteur. Le réseau développe donc aujourd'hui le concept Cuisines AvivA sous 2 formats de magasin : en zone commerciale et en centreville. Pour les clients comme pour les futurs franchisés : avec Cuisines AvivA, tout est facile.



### CHIFFRES CLÉS

- ▶ 92 points de vente
- 425 collaborateurs
- ▶ 89,5 M€ de CA

Site grand public : www.cuisines-aviva.com

Site franchise :

franchise.cuisines-aviva.com

#### **CONTACTS PRESSE:**

